

Zu Ehren der Sonne, ein Feuer entfacht

Sonnwendfeier | Mit Musik und einem Feuer wurde die Sonnenwende begrüßt.

SCHEIBLINGSTEIN | Zur Sonnwendfeier lud vergangenen Samstag das Landgasthaus Scheiblingstein ein. Heuer gab es als Besonderheit Zuckerwatte, Himmelslaternen sowie selbst gemachte Hauslimo, die vor allem bei den kleinen Gästen gut ankamen. Bei Musik von DJ Franz und guter Stimmung haben die Gäste ausgelassen gefeiert und getanzt. Das Feuer überwachte die Feuerwehr.



DJ Franz sorgte, neben dem Feuer, mit Musik für die ausgelassene Stimmung. Getanzt und gefeiert wurde bis spät in die Nacht.



Unter ständiger Beobachtung der Freiwilligen Feuerwehr Weidlingbach standen die Flammen des Sonnwendfeuers. *Fotos: privat*